



# Nuestras actividades **en Argentina**



**TotalEnergies**

-   
**25%**  
 de la producción operada de gas del país

---

- 40** clientes B2B

---

-   
**724,8 Gwh**  
 energía renovable producida

---

-   
**30%**  
 de los autos usan lubricantes TotalEnergies o Elf en su primera carga

---

-   
 Más de **1.100** colaboradores

---

-   
**Año 2050**  
 nuestro compromiso para alcanzar la neutralidad de carbono



-  Energía eólica
-  Energía Fotovoltaica
-  Plataforma offshore
-  Oficinas
-  Sitios operacionales
-  Planta de blending de lubricantes

## TotalEnergies en la Argentina

Desde el comienzo de sus actividades en el país, en 1978, TotalEnergies fue adquiriendo un rol protagónico no solo en exploración y producción de gas natural y petróleo sino también en los sectores de transporte de gas y distribución de productos derivados. A través de los años, se ha convertido en una empresa multienergías, siendo actualmente un actor principal de la transición energética.

### Total Austral

Nos dedicamos a explorar, desarrollar y producir reservas de gas y petróleo, de manera sostenible, para abastecer la creciente demanda del país.

### Total Especialidades Argentina

Somos un actor primordial en el mercado de lubricantes y fitosanitarios, donde operamos a través de las marcas TotalEnergies y ELF.

### TotalEnergies Gas Cono Sur

Aseguramos la comercialización y entrega de gas natural en el mercado interno y externo, abasteciendo al segmento residencial, industrial, a la generación eléctrica y al transporte vehicular.

### Total EREN

Desarrollamos, construimos y operamos activos de energías renovables. Contamos con actividades de generación eólica en Buenos Aires, Santa Cruz y Chubut, y de energía fotovoltaica en San Luis. Asimismo, estamos invirtiendo en la construcción de un nuevo parque solar en Catamarca.



Más información en [totalenergies.com.ar](https://totalenergies.com.ar)

### TotalEnergies en la Argentina

- 1978:** Creación de Total Austral.
- 1989:** Puesta en producción de Hidra, primer yacimiento offshore en Tierra del Fuego.
- 1994:** Extensión de operaciones de Total Austral en la Cuenca Neuquina: Aguada Pichana y San Roque.
- 1999:** Creación de Total Especialidades Argentina.
- 2000:** Inicio de las operaciones de la nueva planta de extracción de Gas Licuado de Petróleo (GLP) en Cañadón Alfa.
- 2001:** Creación de TotalEnergies Gas Cono Sur.
- 2005:** Puesta en producción del yacimiento offshore Carina-Aries.
- 2010:** Comienzo del desarrollo del shale dentro de la formación Vaca Muerta.
- 2012:** Creación de Total EREN en Argentina.
- 2016:** Puesta en producción del yacimiento offshore Vega Pléyade.

# Total Austral, 45 años de presencia y experiencia en Argentina

Trabajamos para potenciar la energía de la Argentina, a través del desarrollo de actividades de exploración y producción de gas natural y petróleo de manera segura, eficiente e innovadora.

sustentable de los recursos naturales, respetando altos estándares de seguridad y de preservación del medio ambiente, fortalece nuestro compromiso con un proyecto estratégico y de largo plazo capaz de brindar una mejor energía, segura y duradera, para toda la Argentina.

## CONTAMOS CON DESARROLLOS EN TIERRA Y EN MAR:

En Neuquén: Desarrollo de recursos convencionales, tight y no convencionales.

En Tierra del Fuego: desarrollos offshore y onshore, incluyendo pozos de largo alcance.

En 1978 suscribimos nuestro primer contrato de exploración costa afuera en la zona de Tierra del Fuego.

Cinco años después, habíamos perforado más de 45 pozos de exploración, y así logramos incorporar nuevas reservas.

Para 1989, y luego de un complejo trabajo de desarrollo, pusimos en producción Hidra. A éste le siguieron los yacimientos costa afuera de Kaus, Argo, Carina, Aries y Vega Pléyade.

En 1994, extendimos nuestras actividades a dos áreas de la provincia del Neuquén: San Roque y Aguada Pichana, convirtiéndonos así en el segundo operador de gas de la Argentina.

Hoy, seguimos llevando adelante una intensa actividad de exploración y producción. El desarrollo económico y

## Más energía, menos carbono

La mejora continua de nuestro desempeño ambiental es uno de los pilares esenciales que nos permitirán alcanzar nuestra ambición de convertirnos en una empresa multienergética y neutra en emisiones de carbono para 2050, junto con la sociedad.

En este sentido, Total Austral juega un rol protagónico y se compromete a reducir en un 25% sus emisiones para el año 2025.

## La seguridad primero

La seguridad es nuestro valor fundamental, es la piedra angular de nuestra excelencia operacional y nada puede ir en detrimento de ella.

Alcanzar un ambiente laboral donde no ocurran accidentes es clave para quienes formamos parte de Total Austral. En este contexto, las 12 Reglas de Oro, el Compromiso Total, la Stop Card y el Reporte de Anomalías son algunas de las herramientas con las que trabajamos día a día para lograr un entorno de trabajo seguro para todos nuestros empleados y contratistas.

## NUESTRA GESTIÓN EN CIFRAS<sup>(1)</sup>



<sup>(1)</sup> Cifras anuales al 31.12.22 - <sup>(2)</sup> Barriles equivalentes de petróleo por día

## Cuenca Austral: Pioneros en producción offshore de hidrocarburos

Nuestra historia en la Argentina nace en Tierra del Fuego, en 1978, con la suscripción de un contrato de exploración offshore (CMA-1) por parte del Consorcio Cuenca Marina Austral 1, operado por Total Austral (37,5%) e integrado por Wintershall DEA (37,5%) y Pan American Energy (25%).

Luego de un complejo trabajo de exploración y desarrollo, hoy tenemos en producción yacimientos offshore y onshore: Hidra, Kaus, Ara-Cañadón Alfa, Carina, Aries y Vega Pléyade. La producción de los mismos es tratada en las plantas de Río Cullen y de Cañadón Alfa, ubicadas en la costa, al norte de la isla de Tierra del Fuego.

En conjunto, estos yacimientos proveen diariamente cerca de 17 millones de metros cúbicos de gas al mercado argentino, lo que representa el 13% de la producción gasífera del país.

Fénix es nuestro próximo proyecto en esta Cuenca que, desde fines de 2024, aportará hasta 10 millones de metros cúbicos adicionales de gas por día a la Argentina.



La historia de Total Austral en la Argentina nace en Tierra del Fuego, en 1978, con la suscripción de un contrato de exploración offshore.



## Cuenca Neuquina: Vanguardia en el desarrollo de recursos no convencionales

En 1994, junto a nuestros socios YPF, Wintershall DEA y Pan American Energy decidimos expandirnos en la pujante provincia del Neuquén, zona cabecera de dos grandes sistemas de transporte de gas en la Argentina.

Allí participamos en siete bloques y operamos cinco de ellos, incluyendo los yacimientos de Aguada Pichana Este, San Roque, Rincón La Ceniza y La Escalonada. En conjunto, estos yacimientos proveen diariamente 16 millones de metros cúbicos de gas al mercado argentino, lo que representa el 12% de la producción gasífera del país.

Además de los recursos convencionales que producimos desde los años '90, trabajamos activamente en proyectos de gas y petróleo no convencional. En 2008, iniciamos una campaña de perforación de pozos horizontales multifracturados con la finalidad de desarrollar reservorios de tight gas, que actualmente se encuentran en producción.

Pocos años más tarde iniciamos las actividades en la formación Vaca Muerta. Hoy, con cerca de 100 pozos perforados, la producción de gas shale sigue creciendo.

En la Cuenca Neuquina, Total Austral se encuentra a la vanguardia de los recursos no convencionales.

# TotalEnergies Gas Cono Sur, confiabilidad y energía baja en carbono al servicio de nuestros clientes

A través de esta unidad de negocios nos encargamos de comercializar y despachar la producción de gas natural de Total Austral, asegurando el abastecimiento de nuestros clientes y maximizando el valor de la producción de TotalEnergies en Argentina. También comercializamos la producción de gas de terceros, que se benefician así de nuestro amplio conocimiento del mercado y de nuestra plataforma de actividades, permitiéndonos complementar y optimizar las actividades de la Compañía.

Somos un equipo dinámico, flexible e innovador que cuenta con un amplio conocimiento del mercado energético, sus actores y los aspectos regulatorios. Somos líderes en nuestro país y en el mercado de exportación, trabajando con una marcada orientación al cliente, con productos que permiten no sólo vender gas en boca de pozo sino, también, la venta de gas y transporte ("City Gate") o gas multi-cuenca, entre otros.

Nos basamos en tres principios fundamentales: anticipación, innovación y confiabilidad. Es por ello que trabajamos constantemente para garantizar un abastecimiento de gas seguro a nuestros clientes los 365 días del año, las 24 horas del día. Gracias a estos esfuerzos, nuestros productos son reconocidos por el mercado como de altos estándares y seguridad de abastecimiento.

En Argentina, abastecemos de gas natural a todos los segmentos del mercado: las viviendas familiares, los comercios, las estaciones de GNC, las centrales eléctricas e industrias grandes, medianas o pequeñas. Adicionalmente, tenemos un rol destacado en la integración energética regional del Cono Sur, siendo uno de los principales exportadores de gas a Chile.

Actualmente comercializamos más de 15 millones de metros cúbicos de gas por día desde todas las cuencas productivas, lo que representa el 11% del total del gas doméstico comercializado en el país. Dentro de nuestra amplia cartera de clientes se encuentran la totalidad de las Distribuidoras de Gas Natural, los Generadores Eléctricos y las principales industrias ubicadas a lo largo y ancho de todo el territorio nacional.

Asimismo, trabajamos junto con nuestros clientes en la búsqueda de oportunidades que permitan mejorar su desempeño ambiental, utilizando el gas natural como energía de transición y, junto con nuestro portafolio renovable, proponemos soluciones energéticas conjuntas.



TotalEnergies Gas Cono Sur es responsable de comercializar y despachar la producción de gas natural de Total Austral.



Anticipación, innovación y confiabilidad son principios fundamentales para agregar valor a los clientes.



## NUESTRA GESTIÓN EN CIFRAS

Proveemos gas seguro a nuestros clientes, los

**365**  
días del año, las  
**24**  
horas del día

**40**  
clientes  
B2B

Comercializamos  
**+15 Mm<sup>3</sup>**  
de gas por día

**+190**  
transacciones  
diarias

**11%**  
del gas  
doméstico  
comercializado  
en la Argentina



## Total Especialidades Argentina, presente en el mercado de lubricantes, grasas y fluidos especiales a través de sus marcas TotalEnergies y ELF

Nuestra amplia gama de lubricantes fue diseñada para cubrir las necesidades de vehículos livianos, pesados, motos, maquinarias agrícolas y distintas industrias.

Contamos con una planta de blending de lubricantes y una planta de grasas en La Tablada, con una capacidad de producción de 50.000 toneladas por año, donde elaboramos más de 300 productos que luego son comercializados a través de una red de más de 50 distribuidores y talleres autorizados. La planta cuenta también con un laboratorio de análisis in situ y está certificada bajo las normas ISO 14001:2015, ISO 9001:2015 e IATF 16949:2016.

Los aceites deben mantenerse a la vanguardia de los cambios tecnológicos, ajustarse a las especificaciones internacionales y cumplir con los requisitos industriales. Es por esto que hemos generado importantes asociaciones con fabricantes internacionales como Peugeot, Citroën, DS, Chery, CF Motos y Royal Enfield, entre otros.

En Total Especialidades Argentina estamos comprometidos con brindar una mejor energía y utilizarla de la manera más eficiente y sustentable. En este sentido, nuestra innovadora gama de lubricantes Fuel Economy brinda más kilometraje por litro de combustible, asegurando una mejor protección y un menor desgaste, al mismo tiempo que reduce el impacto sobre el medio ambiente.

También ofrecemos una amplia gama de productos y servicios que satisfacen todas las necesidades de lubricación que se presentan en la industria: fluidos para circuitos hidráulicos, lubricantes para compresores, grasas, lubricantes para engranajes, aceites de corte solubles o enteros, entre otros.

Nuestra gama de productos acompaña nuestra estrategia global y refuerza nuestro compromiso para producir una mejor energía: más segura, más eficiente, más accesible y más sostenible.

## Total EREN: pionera en el mercado argentino de las energías renovables

Somos una compañía dedicada a desarrollar, construir y operar activos de energías renovables.

Hoy en día, Total EREN cuenta con cuatro centrales de energías renovables en el país: una planta solar de 30 MWp (Caldenes del Oeste), tres proyectos eólicos de 100, 98 y 50,4 MW respectivamente (Mario Cebreiro, Vientos Los Hércules y Malaspina), una planta solar de 14 MWp (Amanecer, actualmente en construcción) y otros proyectos en desarrollo, incluyendo hidrógeno.

### Malaspina

Malaspina es un parque eólico de 50,4 MW ubicado en la provincia de Chubut, en el sur de Argentina. El parque eólico está equipado con 14 turbinas eólicas de tipo 3.6M114NES, y una generación de electricidad estimada de 245 GWh al año, suficientes para abastecer a 60.000 hogares en Argentina.

### Vientos Los Hércules

Vientos los Hércules es un parque eólico de 98 MW ubicado en la provincia de Santa Cruz, en el sur de Argentina. El parque eólico está equipado con 27 turbinas eólicas de tipo 3.6M114NES, y una generación de electricidad estimada de 400 GWh al año, suficientes para abastecer a 110.000 hogares en Argentina.

### Mario Cebreiro

Mario Cebreiro es un parque eólico de 100 MW ubicado en Bahía Blanca, provincia de Buenos Aires. El parque eólico está equipado con 29 turbinas eólicas de tipo 3.45 Vestas V16 y una generación de electricidad estimada de 400 GWh al año, que le permiten abastecer a 110.000 hogares en Argentina.

### Caldenes del Oeste

Caldenes del Oeste se encuentra en la provincia de San Luis. Dispone de más de 92.000 paneles y cuenta con una capacidad instalada de 30 MW, suficiente para abastecer al equivalente de 17.000 hogares.

### Amanecer

Amanecer es nuestro próximo proyecto, que ya se encuentra en construcción en la provincia de Catamarca, y que aportará 12 MW adicionales a la Argentina a partir de mediados de 2024.



La experiencia adquirida en la construcción de estos parques ha permitido confirmar otros futuros proyectos de energías renovables en la Argentina.

Con estos proyectos, Total EREN contribuye al desarrollo económico y sostenible de la región, así como al desarrollo de las poblaciones locales mediante el diálogo fluido y la colaboración permanente con las escuelas locales, ONGs y otras instituciones.

### NUESTRA GESTIÓN EN CIFRAS

**3<sup>er</sup>**  
actor en el  
mercado de  
lubricantes

**30%**  
de los autos en Argentina  
usan lubricantes  
TotalEnergies o ELF  
en su primera carga



Más de  
**50**  
distribuidores y  
talleres autorizados

CIFRAS AL 31.07.23



Total Especialidades Argentina está presente en el mercado de lubricantes, grasas y fluidos especiales a través de las marcas TotalEnergies y ELF.



Nos posicionamos dentro del TOP 3 dentro del mercado de lubricantes, con un 13% de share.

**4** centrales en  
funcionamiento  
(1 solar y  
3 eólicas)



**1** parque  
solar  
en  
construcción

Producción:  
**278 MW**  
de capacidad  
instalada y más  
de 1000 MW  
en desarrollo

Producción:  
**724,8 GWH**

Proyecto de  
hidrógeno  
en curso

CIFRAS AL 31.07.23



Desde 2008, Total Austral trabaja activamente en proyectos de gas y petróleo no convencional dentro de la Formación Vaca Muerta.



La producción de las plataformas offshore de Total Austral es tratada en las plantas de Río Cullen y de Cañadón Alfa, ubicadas en la costa de Tierra del Fuego.



El equipo de TotalEnergies Gas Cono Sur asegura el abastecimiento de nuestros clientes y maximiza el valor de la producción de la Compañía en el país.



La amplia gama de lubricantes de Total Especialidades Argentina fue diseñada para cubrir las necesidades de vehículos livianos, pesados, motos, maquinarias agrícolas y distintas industrias.



El 30% de los automóviles vendidos en la Argentina usan lubricantes TotalEnergies o ELF en su primera carga.



Total Especialidades Argentina cuenta con una planta de blending de lubricantes y una planta de grasas en La Tablada, con una capacidad de producción de 50.000 toneladas por año.



Total EREN es una compañía dedicada a desarrollar, construir y operar activos de energías renovables.



A través de los años, TotalEnergies Argentina se ha convertido en una empresa multienergías, siendo actualmente un actor principal de la transición energética.

# Somos una empresa multienergías

TotalEnergies es una empresa multienergías que produce y comercializa energías en todo el mundo: **petróleo y biocombustibles, gas natural y gases verdes, energías renovables y electricidad.**

Presente en más de 130 países y en toda la cadena de valor energética, TotalEnergies **sitúa el desarrollo sostenible en todas sus dimensiones en el centro de sus proyectos y operaciones** para contribuir al bienestar de las personas.

## Nuestra ambición

Como uno de los actores más importantes de la transición energética, la ambición de TotalEnergies es reinventar la forma en que se produce y consume la energía a fin de alcanzar la neutralidad del carbono para 2050, junto con la sociedad, y hacer frente al desafío climático.

Nuestros 105.000 colaboradores están comprometidos con una **energía más accesible, limpia, confiable y disponible** para la mayor cantidad de personas posible.

Para preservar el planeta frente al desafío del cambio climático, estamos avanzando hacia nuevas formas de energías.



PETRÓLEO

GAS NATURAL

ELECTRICIDAD

HIDRÓGENO

BIOMASA

ENERGÍA EÓLICA

ENERGÍA SOLAR





## Nuestro compromiso: enfrentar los desafíos del desarrollo sostenible

**TotalEnergies tiene la intención de convertirse en un referente en la implementación de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas.**

Nuestro compromiso respecto de los ODS tiene 4 ejes generales de acción: Clima y energía sostenible, Bienestar de las personas, Cuidado del medio ambiente y Creación de valor compartido.

### Clima y energía sostenible

**Para alcanzar la neutralidad del carbono para 2050, junto con la sociedad,** TotalEnergies está implementando planes de acción específicos para reducir sus emisiones y alcanzar sus objetivos a corto y mediano plazo. En este sentido, la Compañía está tomando medidas para:

- **Reducir las emisiones de sus instalaciones industriales operadas** en más del 40% para 2030 e informar el progreso realizado en sus instalaciones operadas y no operadas. TotalEnergies pone especial énfasis en la reducción de las emisiones de metano: -50% para 2025 y -80% para 2030, en comparación con 2020.
- **Reducir las emisiones indirectas relacionadas con sus productos,** junto con la sociedad – es decir, sus clientes, proveedores, socios y autoridades gubernamentales – ayudando a transformar la demanda energética de sus clientes.

### Bienestar de las personas

**Nuestro objetivo es ser referente como empleador y como operador responsable.** A tal fin, nos apoyamos en los principios de conducta integrados en nuestro modelo de negocio y nuestro Código de Conducta, que se aplican a todas nuestras operaciones a nivel mundial:

- Seguridad
- Respeto por el Otro
- Tolerancia cero a la corrupción y el fraude
- Transparencia

### Cuidado del medio ambiente

**Situamos la gestión ambiental en el centro de nuestros proyectos y operaciones** y prestamos especial atención al uso de los recursos naturales del planeta, con las siguientes tres prioridades:

- Preservar la biodiversidad
- Proteger los recursos hídricos
- Practicar la economía circular de los recursos

Gestionamos los impactos ambientales de todas nuestras operaciones conforme al principio de **Evitar – Reducir - Compensar**. El primer paso es evitar los impactos siempre que sea posible. Si un impacto no pudiera evitarse, TotalEnergies utiliza la mejor tecnología disponible para reducirlo y, como último recurso, para compensarlo.

### Crear valor compartido

El compromiso de TotalEnergies es garantizar que sus negocios y proyectos **creen valor y cambios positivos para todos los grupos de interés:**

- **Apoyando a los países** en su transición multienergética.
- **Compartiendo nuestros resultados con los Estados** y luchando contra la corrupción y la evasión fiscal.
- **Participando en el desarrollo de oportunidades económicas** en los territorios y comunidades anfitriones.
- **Comprometiendo a nuestros proveedores** a adoptar un marco de compras responsables.
- **Asegurando la rentabilidad a largo plazo** de las inversiones de nuestros accionistas.

Para más información,  
accede al Reporte de  
Sostenibilidad y Clima 2022.



TotalEnergies es una empresa multienergías que produce y comercializa energías en todo el mundo: petróleo y biocombustibles, gas natural y gases verdes, energías renovables y electricidad.

Nuestros 105.000 colaboradores están comprometidos con una energía cada vez más accesible, limpia, confiable y disponible para la mayor cantidad de personas posible.

Presente en más de 130 países, TotalEnergies sitúa el desarrollo sostenible en todas sus dimensiones en el centro de sus proyectos y operaciones para contribuir al bienestar de las personas.



## Comunicación Corporativa TotalEnergies Argentina

Moreno 877 - Piso 15  
C1091AAQ - Capital Federal  
Buenos Aires - Argentina



Para más información, visitá  
[totalenergies.com.ar](https://totalenergies.com.ar)